



## **Dr. rer. nat. Christian Appelt, Global Business Manager Inorganics**

Dr. Christian Appelt studierte an der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster, wo er 2013 am Institut für anorganische und analytische Chemie seine Promotion abschloss. Von 2013 bis 2014 war Christian Appelt als Laborleiter bei der Firma Dottikon Exclusive Synthesis AG in der Schweiz beschäftigt.

Im Anschluss daran nimmt Dr. Appelt seine Tätigkeit bei ASK Chemicals auf, wo er zunächst von 2014 bis 2016 als Laborleiter in der Forschung und Entwicklung für anorganische Bindemittel tätig ist. Seit 2016 ist er im Bereich Business Development beschäftigt und zeichnet als Global Business Manager Inorganics weltweit verantwortlich für die geschäftliche Weiterentwicklung der anorganischen Bindemittel des Hildener Unternehmens.

## **Dr. rer. nat. Christian Appelt, Global Business Manager Inorganics**

Dr. Christian Appelt studied at the Westfälische Wilhelms-Universität Münster, Germany, where he completed his doctorate in 2013 at the Institute for Inorganic and Analytical Chemistry. From 2013 to 2014, Christian Appelt has been employed as Head of Laboratory at Dottikon Exclusive Synthesis AG in Switzerland.

Dr. Appelt then joined ASK Chemicals, where he initially worked from 2014 to 2016 as Head of Laboratory in the R&D department of inorganic binders. Since 2016, he has been employed as Global Business Manager Inorganics in the Business Development division. He is responsible for the global business development of the inorganic binders of the Hilden-based company.